児童館 こどものひろば

瞬間記憶ゲーム

「 瞬間記憶ゲーム」が行われまし 中力の凄さに驚かされました。 さの中、普段見たことのない集 間の間、 憶するため、シーンとした静け もたちも、 た。日頃活発に遊んでいる子ど 児童館では、5月7日に 15種類の物の名前を記 30秒間という短い時



●西児童館

「の」の字さがし

星に願いを!

5 日 休

2 日 (月)

6 日 金

12 日 (木)

7 月

<u></u>の

行

予定

西児童館

みんなでクッキング

南児童館

絵本の読み聞かせ

24 日 火

21 日 (土)

流しそー めん&ゲーム遊び

おやつクラブ ハンドで「25 幼児教室

19 日 (木)

ゅうり・人参を切り、混ぜる。 がいもの皮をむき、つぶし、き りました。28日、ポテトサラダ 「みんなでクッキング」がはじま を作りました。あつあつのじゃ 生も幼児 (親子) も参加できる 南児童館では5月から、小学

作って遊ぼう紙ぼっくり

27 日 金

スライムを作ろう

23 日 (月)

みんなでクッキング

19 日 (木)

ママといっしょ ドッジボー ル大会

12 日 (木) **2** 日 (月)

13 日 金

く食べました。 ンにはさんで、みんなでおいし 自分で作ったポテトサラダ。パ



南児童館

飛んだ!飛んだ! 竹とんぼ

飛んだ!」、「うぉー」という歓声 ったりとなかなか思うようには まで飛ぶものが現れ、飛んだ! 3回目とやっていくうちに高く いかないようであった。2回目、 飛んだけどすぐに落下してしま て、一斉に飛ばし始めた。竹と たちは体育館の端に一列になっ 注意もあった。そして、子ども すことだけでなく、周りに気を がら聞きいっていた。 ただ飛ば が少なく、学校長の「竹とんぼ」 を飛ばして遊んだ経験のある子 1年生にとっては「竹とんぼ」 間休みに竹とんぼ遊びを行った んぼを上手く回せなかったり、 つかって飛ばすよう安全面での の飛ばし方の話に目を輝かせな 1年生が、学校長の指導で行

住の山田富治さんから約150 があがった。短い時間ではあっ 有意義な時間を過ごすことがで 本の手作り竹とんぼを寄贈して この竹とんぼ遊びでは、江川在 と体験の場を広げていく。なお できた。今後は2年生、 たが楽しい一時を過ごすことが きました。 ありがとうございま いただきました。子どもたちは、

五霞東小学校

3 年生



紙コップのロケットを 飛ばそう!

学習の一つとして行われた。空 年生の「ものの燃え方」の発展 き缶の中に少量のアルコールを を天井まで飛ばそう!」で、6 テーマは「紙コップのロケット と授業を実施している。 今回の を子どもたちに知ってもらおう 学校長は、理科のおもしろさ

> り興味をもって取り組んでいた。 まで飛ぶかをよく考えさせてい 時間が、またひとつ増えること で、東小の子どもたちの楽しい 応じた授業を実施していく予定 学校長は全学年を対象に学年に ろさに触れられた時間であった。 ちこちに聞かれ、理科のおもし やりたいやりたいという声があ でとどく子どもが現れた。また あ!」などため息や歓声がおこ の度に、「ああーぁ!」、「やった 2~3㎝しか飛ばないものや1 た。そして、実験が始まった。 うに工夫すればロケットが天井 何が必要かを確認させ、どのよ 実験である。 ものが燃えるには けてロケットを飛ばそうとする プのロケットを被せ、火を近づ しばらくすると、ついに天井ま m位まで飛ぶものがあって、そ 入れ、口が開いてる側に紙コッ

